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Frage Nummer 64 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Claudia 
Köhler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anträge im Rahmen des 
Programms „Green Hospital“ wurden 2021 und 2022 insgesamt 
gestellt, welche Maßnahmen wurden mit welcher Summe ge-
fördert (nach Regierungsbezirken bzw. Kliniken aufgeschlüs-
selt)? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Bei der Green Hospital Initiative sowie der Green HospitalPLUS Initiative als Wei-
terentwicklung handelt es sich nicht um Förderprogramme; folglich waren und sind 
sie nicht mit finanziellen Zuwendungen verbunden. 

Ziel der Initiative ist es, die Krankenhäuser zu Nachhaltigkeitsverbesserungen zu 
motivieren und bei deren Umsetzung zu unterstützen (Maßnahmenkatalog, Quick 
Check, Best-Practice-Datenbank und Auszeichnung). Öffentlich sichtbar ist insbe-
sondere ein kostenloses, objektives und unabhängiges Auszeichnungsverfahren, 
durch das die Nachhaltigkeitsbemühungen und -erfolge der Kliniken anerkannt und 
kommuniziert werden können. Im Rahmen der Green Hospital Initiative konnten be-
reits insgesamt 14 Krankenhäuser als Green Hospital ausgezeichnet werden. 

Eine erste Übergabe von Auszeichnungen nach den neuen Kriterien als Green Hos-
pitalPLUS bzw. Best-Practice Krankenhaus findet im März 2023 statt. 

 


